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2016.01.15 : 次世代育成調査特別委員会 本文 

◯菅原正和委員  仙台まもらいだーインターネット巡視の件なんですけれども、この状況を

見ると、学校側が削除せざるを得ないのか、それとも、こちらのほうの２名の雇っている方が

いろいろなことの情報を削除するのか、それがちょっと明確に書いてないんですけれども、こ

の文章を読む限りでは、学校のほうがそれを削除しなければだめなのかなというふうに感じる

のですが、学校にそこまでの負荷を負わせるのはどうなのかということもちょっとありまし

て、その辺ちょっと詳しく説明していただけませんでしょうか。 

◯教育相談課長  削除に関しましてですけれども、削除する場合、まず、学校にさせるとい

うことではなくて、巡視員のほうから、うちのほうから削除依頼をしているというふうなケー

スがほとんどでございます。ただ、ケース・バイ・ケースなんですけれども、ケースの中で

は、そこは保護者にも連絡しながら、書き込んだ本人に削除をさせるというようなケースもご

ざいます。 

 


